

SAINT-CYPRIEN

COMPÉTITION RÉGIONALE. Grand stade accueille samedi 19 janvier les danseurs d'Occitanie.

« Un spectacle unique dans le département »

Pour Julien Brugel, le coach de Saint-Cyprien danse Méditerranée, c'était un souhait que d'organiser un championnat régional de danses latines dans le département. La date est arrêtée : **samedi 19 janvier**, Grand stade les Capellans s'ouvre à la crème des compétiteurs d'Occitanie de danses latines, standard rock et danses associées qui vont en découvrant sur le parquet cyprien.



■ Une journée de compétition

En amont, cela demande une grande organisation de la part de Saint-Cyprien danse Méditerranée. Aux commandes, les membres de l'association et les entraîneurs Julien Brugel et sa compagne Coralie Romanzin, forts de leur expérience de scène avec *Danse avec les stars*, diffusée sur TF1, les tournées de l'émission dans toute la France, les spectacles et la Nuit de la danse organisée dans la station balnéaire : « C'est un spectacle unique dans le département qui va avoir lieu, samedi. Un spectacle autour de la compétition, avec des jeux de lumière et une présentation exceptionnelle. C'était effectivement un désir de notre part que de soigner cette partie-là. Nous avons envie que notre sport



► Le groupe des compétiteurs de Saint-Cyprien danse Méditerranée, coaché par Julien Brugel, est engagé dans le championnat régional de danses latines.

Photos Michel Clemenz

soit mis en valeur, nous voulons apporter une nouvelle énergie », souligne Julien Brugel. Une journée de compétition bien rythmée pour les nombreux danseurs venus de toute l'Occitanie. Tout va très vite s'enchaîner puisque dès 14 heures, place aux phases qualificatives et à partir de 20 h, les finales pour le très convoité titre de champion régional qui ouvre les portes des compétitions nationales.

■ De belles envolées

Les regards se porteront tout d'abord sur les détenteurs du titre dans la catégorie adultes latines, Brendan Morin et Eulalie Martinez, les élèves de Julien et Coralie, qui remettent leur titre en jeu et devraient faire le show. En juniors, Enzo Falchi et Maeva Casadevall-Thomain, eux aussi de Saint-Cyprien espèrent faire un podium et pourquoi pas créer la surprise. Ils seront

attendus. Tous les autres danseurs ont également de l'ambition et donneront le meilleur d'eux-mêmes. Ils ont tous travaillé pour cela. Le décor est planté. Place au show avec les belles envolées du boogie où les danseurs entraîneront le public dans leur univers. De quoi leur faire tourner la tête. Et un cocktail bien dosé de danses latines que sont samba, chacha, rumba, paso et jive. Pour les danses stan-

dards, la valse viennoise et lente, tango, slowfox et quickstep, pour des duos mélancoliques et sensuels. Rien ne devrait manquer lors de cette soirée de haut vol.

Magali Mitjaville

► Pour réserver la soirée, tél au 06 61 10 66 39 ou par mail à SCDM.66@gmail.com
► Gradins (placement libre) 15 € ; enfants moins de 10 ans gratuit ; moins de 16 ans 10 € ; table numérotée avec une coupe de champagne 25 €.